

En el marco de la I Semana del Emprendedor y la Empresa

## **EL ALCALDE INVITA A LA CÁMARA DE COMERCIO A INSTALARSE EN EL MUNICIPIO**

- El Ayuntamiento crea una **Guía Digital de Empresas** que reúne ya a 400 negocios del municipio. Se puede consultar a través de la web municipal.

**Vva. de la Cañada, 27 de marzo.-** El alcalde, Luis Partida, ha solicitado hoy al director de la Cámara de Comercio de Madrid, Miguel Garrido, la creación de una delegación de la Cámara de Comercio en Villanueva de la Cañada. El regidor transmitió la propuesta al responsable de la Cámara durante el acto inaugural de la I Semana del Emprendedor y la Empresa, que se desarrolla desde hoy y hasta el 31 de marzo, con el objetivo de fortalecer el tejido empresarial del municipio y fomentar la creación de nuevas empresas.

“Sería muy interesante contar con una oficina permanente de la Cámara de Comercio de Madrid a la que pudieran recurrir empresarios o emprendedores para asesorarse y recibir información”, destacó Luis Partida, quien ofreció al responsable de la Cámara de Comercio las dependencias de la Agencia de Desarrollo Local. Miguel Garrido, por su parte, manifestó su interés en la propuesta que, aseguró, “van a estudiar”.

### **Camerbús**

Tras el acto inaugural, el alcalde, Luis Partida y el director de la Cámara de Comercio, Miguel Garrido- acompañados por concejales, emprendedores y empresarios del municipio, así como representantes de la Asociación de Comerciantes de Villanueva de la Cañada (ACОВI) y de la Asociación de Comerciantes de la Zona Noroeste (ACONOR)- visitaron las instalaciones del Camerbús que inicia en Villanueva de la Cañada su segundo viaje por la región.

La oficina móvil de la Cámara de Comercio de Madrid permanecerá instalada, desde hoy y hasta el miércoles, en el aparcamiento del Centro Cultural La



Despernada. En su interior, se van a impartir charlas y cursos sobre comercio electrónico, atención al cliente, etc.

### **Guía Digital de Empresas**

Durante la inauguración, en el Centro Cívico El Molino, tuvo lugar la presentación de la Guía Digital de Empresas, una herramienta que el consistorio brinda a los empresarios del municipio para dar a conocer sus servicios y a los ciudadanos que pueden utilizar esta guía para encontrar, de forma rápida, el establecimiento, comercio o servicio del municipio que necesitan. En la actualidad, la guía que se consulta a través de la web municipal ([www.ayto-villacanada.es](http://www.ayto-villacanada.es))-recoge 400 negocios. Los usuarios podrán realizar la consulta por: categorías (comercio, educación y formación, hostelería y alojamiento, vivienda, ocio y tiempo libre, etc.), nombre del establecimiento o dirección del mismo.

“Villanueva de la Cañada es un municipio joven y en expansión. Desde la puesta en marcha de las Universidades Alfonso X El Sabio y Camilo José Cela, el número de establecimientos ha aumentado significativamente: en el año 1995, 439 empresas estaban dadas de alta, es decir tenían su sede social en el municipio. En la actualidad, superan el millar. Nuestro objetivo es ayudar a empresarios y emprendedores, especialmente a aquellos jóvenes que terminan sus estudios y quieren poner en marcha su idea de negocio”. Así se lo transmitió el regidor a un grupo de emprendedores y empresarios del municipio con los que, antes del acto inaugural, mantuvo un desayuno de trabajo.

Para inscribirse en la Guía, los empresarios han de rellenar tan sólo una solicitud con sus datos que pueden obtener en la página web, en el link de la Guía Digital de Empresas. Pueden enviarla vía correo electrónico a la siguiente dirección: [empleo@ayto-villacanada.es](mailto:empleo@ayto-villacanada.es) o entregarla en la Agencia de Desarrollo Local, (C/Rosales, 1), de lunes a viernes, de 9:00 a 14:00 horas.

### **Exposición y conferencias**

Durante la I Semana del Emprendedor y la Empresa, se han programado también cursos, conferencias y talleres prácticos sobre ayudas públicas, las actitudes y aptitudes que todo empresario debe tener, el trabajo por cuenta propia, las franquicias, etc. Además, el jueves 30 de marzo, se va a organizar una charla



informativa y una mesa redonda, dirigidas a los alumnos de Secundaria del I.E.S Las Encinas para mostrarles algunas de las posibles salidas laborales a las que pueden optar al finalizar sus estudios superiores.

Durante toda la semana, en el Centro Cívico El Molino, se expone una muestra sobre asociacionismo empresarial, los denominados “yacimientos de empleo”, los productos financieros y recursos útiles para emprendedores y empresarios (manuales para la creación de empresas, incentivos a la contratación indefinida, etc.).

### **Colaboradores**

En la I Semana del Emprendedor y la Empresa colaboran: la Cámara de Comercio e Industria de Madrid, el Instituto Madrileño de Desarrollo de la Comunidad de Madrid (IMADE), Caja Madrid, Caixa Catalunya y La Caixa.

También participan: la Universidad Alfonso X El Sabio, la Asociación de Comerciantes de Villanueva de la Cañada (ACОВI), Asociación de Mujeres Empresarias de Madrid Oeste (AMMENO), Confederación de Asociaciones de Empresarios de Madrid Oeste (CADEMO), Asociación Española de Mujeres Empresarias (ASEME), Banco Mundial de la Mujer (WWB), Seniors Españoles para la Cooperación Técnica (SECOT), Avalmadrid, Asociación de Jóvenes Empresarios (AJE), Asociación de Comerciantes del Noroeste (ACONOR), Federación Española de Mujeres empresarias, de negocios y profesionales (FEMEMP), Transformando, Caja de Baleares Sa Nostra, Cao Atienza, Talleres Delta, Multiservicios Navas S.L, Imayin, Clínica Xoma y Gedesma.